
Al Presidente del Consiglio Comunale

Dott. Enrico Galardi

Al Sindaco Alessandro Donati

13  Luglio  2021

Interrogazione del Movimento 5 Stelle Colle di Val d'Elsa avente per oggetto

“Eventi culturali e artistici estivi a Colle di Val d'Elsa”

PREMESSO  CHE

Una Amministrazione Comunale che ha veramente a cuore il  proprio territorio,
dovrebbe sempre  valutare e considerare, per il settore eventi (estivi e non ), le
proposte  culturali  ed  artistiche  provenienti  dal  territorio  colligiano  e  dalle
associazioni presenti nel suo tessuto e non privilegiare compagnie e persone che
vengono “da fuori”.



CONSIDERATO CHE

Non ci risultano Call pubbliche per la ricerca di proposte teatrali.

Non ci risultano Call pubbliche  per progetti artistici aperte alle realtà del territorio
e di Colle in particolare

Non ci risulta la partecipazione del Comune di Colle di Val d'Elsa al bando della
RT riservato ai comuni per i progetti su Dante.

L'unico spettacolo teatrale gratuito è previsto  per il 4 agosto prossimo ed è affidato
a Roberto Ciufoli, artista non appartenente al nostro territorio.

Negli  altri  comuni  del  nostro  territorio,  per  la  stagione  estiva  eventi,  ci  risulta
abbiano trovano spazio anche le associazioni culturali/artistiche della zona, come è
giusto che sia.

CHIEDE AL SINDACO E ALLA GIUNTA

Perchè il 24 giugno, in occasione dell'evento nello spazio Michelucci si è esibita la
compagnia di danza Motus?
A che titolo?

Perchè sempre alla sopracitata compagnia sono riservati ben tre spettacoli in Piazza
Duomo nell'ultima decade di luglio?
A che titolo?

Quanto è costato e ci costano gli eventi sopra citati?

Perchè non è stata fatta una CALL pubblica aperta ad altre realtà di danza del
territorio e di Colle in particolare?

Non  c'erano  realtà  colligiane/valdelsane  alle  quali  affidare  i  vari  spettacoli  o
almeno una parte di essi?

Chi ha scelto di affidare uno spettacolo teatrale a Roberto Ciufoli e a che titolo lo



ha fatto? Quanto ci costa?

Perchè un personaggio “straniero” e non una o più realtà teatrali del territorio?

Perchè non è stata, anche in questo caso, attivata una Call pubblica di ricerca di
proposte teatrali?

Chi si occupa della ricerca degli artisti , a che titolo e in base a cosa?

Perchè il Comune non ha partecipato al bando RT  dei progetti su Dante?
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